

FAVORABLE CRITICA PARA EL AUTOR DE "COSAS DE CURICO"

Desde que el año pasado saliera a circulación el libro "Cosas de Curico", su autor, Oscar Ramirez Merino, ha recibido elogiosos comentarios por parte de la critica especializada.

La interesante obra, junto con rescatar la historia diferente y a veces desconocida de una ciudad, en este caso Curico, se caracteriza por su estilo ameno y trasunta el cariño que Ramirez siente por su tierra natal.

Ya antes, en 1972, habia sorprendido gratamente con su "Reportaje del pasado curicano" y con su nueva publicacion no hace más que reafirmar la calidad de su pluma.

Ramirez Merino es el invitado de este viernes, para la tertulia mensual de Cervantes Libros. El escritor y periodista —además actual director del Diario "La Prensa" de Curico— se referirá precisamente a su obra y posiblemente enriquecerá el contenido escrito con las sabrosas anécdotas que pacientemente ha recopilado en sus ya largos años dedicados al periodismo.

IMPRESIONES

De "Cosas de Curico", han dicho lo siguiente:

— Obra que sostenida en el amor al pasado y a la tradición y destinada a cimentar grandezas por venir, aumenta la bibliografía de las ciudades chilenas rescatadas a la desmemoria. (Andrés Sabella)

— "Cosas de Curico" es, por cierto, la suma de algunas cosas del vivir curicano. Pero detrás, encima o a los lados, de los que vienen en estas paginas, se adivinan muchas cosas más. Esto y lo oculto nos hará sonreír, sus

pirar, entristecernos y meditar. (Manuel Francisco Mesa Seco)

— Constituye un reencuentro con nuestras raíces y con la realidad regional de Chile. (Hernán Godoy Linares)

— Es vivo testimonio de que su autor posee la rara maestría de ser periodista y castizo escritor. Ama y admira dialécticamente a su tierra y está vigilante, para captar y comunicar lo que acontece. (Carlos René Correa)

— Con finura, humor y cortésia, el autor reúne sus estampas de Curico. La ciudad surge vivamente en estas paginas, con gracia y alegría. (Revista "Hoy")

— El libro es todo un acontecimiento literario interesante por sus más de cien crónicas sobre la zona nativa del autor, ahora bellamente iluminada por el sol del progreso central de Chile. (José Arraño Acevedo)

— Buen continente; buen contenido. Con "Cosas de Curico", Oscar Ramirez Merino pone otro hito en su laureada ruta literaria. (Diario de la Fuente)

— "Cosas de Curico" es cosa de todos los chilenos; de todos los que aprecian la vida. Su amenidad dependerá también de la amplitud de intereses y de nuestra facultad de asombro, de admiración y de gratitud para con los demás. (Juan Antonio Mañón)

— Cada ciudad chilena debe dar su cuota a la Historia Nacional. Oscar Ramirez lo ha logrado con rigor, brío, el gacía y con auténtico amor al terruño, que es simbólicamente tierra de viñedos, de cerezas, de cisnes de cuello negro del Lago Vichuquén. (Santiago Vidal Muñoz)

La Mañana, Talca, 22-VIII-1982, p.2.

Favorable crítica para el autor de "Cosas de Curicó" [artículo] Santiago Vidal Muñoz.

Libros y documentos

AUTORÍA

Vidal Muñoz, Santiago

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Favorable crítica para el autor de "Cosas de Curicó" [artículo] Santiago Vidal Muñoz.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile